



Communiqué de presse du CHU de Toulouse

Toulouse, le 6 janvier 2016

Le Professeur Jean-Pierre Vinel, nouveau président de l'Université Toulouse III - Paul Sabatier

Le Professeur Jean-Pierre Vinel vient d'être élu à la présidence de l'Université Toulouse III-Paul Sabatier. L'ensemble de la communauté hospitalière du CHU de Toulouse est fière de cette élection et lui adresse ses chaleureuses félicitations.

Jean-Pierre Vinel est professeur des universités - praticien hospitalier dans le service de hépato-gastro-entérologie de l'hôpital Purpan du CHU de Toulouse.

Il a été chef de ce service de septembre 2001 à septembre 2010.

D'avril 2003 à avril 2007, il a été président de la Commission médicale d'établissement (CME) du CHU de Toulouse.

Doyen de la Faculté de Médecine de Toulouse-Purpan depuis mai 2009, il a été élu en mai 2014 à la présidence de la conférence des doyens des facultés de médecine.

Contact presse :

- **CHU DE TOULOUSE, DIRECTION DE LA COMMUNICATION, HOTEL-DIEU SAINT-JACQUES,**
Dominique Soulié - tél. : 05 61 77 83 49 - mobile : 06 27 59 58 96 - courriel : soulie.d@chu-toulouse.fr